

Propuesta para la Candidatura: Mesa Directiva de la ANDF

Aspirante: Jaime Varela Robles

Mi nombre es **Jaime Varela Robles**. Soy mexicano, **Licenciado en Derecho** por la Universidad Interamericana del Bravo (2025) y cuento con una trayectoria de **31 años** en el sector funerario, actualmente como **Gerente General de Robles Funerales**. Mi formación se complementa con certificaciones técnicas y operativas que fortalecen la calidad del servicio: **Embalsamamiento de Cadáveres (Estándar de Competencia)**, **Título de Director Funerario (INCAFF)** y **Certificación en Gestión y Operación de Crematorios**.

He sido parte activa del crecimiento del gremio como **Socio Fundador de la ANDF**, desde 2009 a la actualidad, con el compromiso constante de sumar y fortalecer la red de socios funerarios a lo largo del país. Además, he impulsado proyectos empresariales alineados con la responsabilidad y la innovación, incluyendo el desarrollo de servicios complementarios como **R Funeral Pets** y la operación de **horno crematorio**, siempre con una visión ética y de mejora continua.

Mi motivación para formar parte del Consejo parte de una convicción clara: **la profesionalización del sector funerario debe avanzar con ética, calidad en la atención a las familias y modernización de procesos**, construyendo una ANDF cada vez más sólida, unida y representativa en todo México.

Por ello, mi propuesta se centra en **fortalecer y expandir la red de socios funerarios** mediante estrategias de integración, capacitación y promoción conjunta, asegurando que cada asociado encuentre en la ANDF un espacio real de crecimiento, colaboración y respaldo institucional.

Ejes de Acción

1. Profesionalización con enfoque ético y capacitación continua

Impulsar programas y dinámicas de formación permanente que fortalezcan las competencias del gremio, promuevan buenas prácticas y eleven los estándares del servicio funerario, siempre con respeto y sensibilidad hacia las familias.

2. Integración y expansión estratégica de la red de socios ANDF

Fomentar la colaboración entre asociados, el intercambio de experiencias y el desarrollo de alianzas que fortalezcan la presencia de cada miembro en su comunidad, generando unidad gremial y mayor representatividad nacional.

Beneficios para la ANDF y sus Agremiados

Esta visión busca una ANDF más sólida y participativa, donde la innovación, la mejora continua y el trabajo en equipo se traduzcan en resultados concretos para los asociados. Pongo al servicio del Consejo mis habilidades de liderazgo, toma de decisiones, organización, negociación y relaciones institucionales, así como experiencia en gestión empresarial y análisis financiero.

Cuenten con mi **disponibilidad total** para participar en lo que se requiera, sumando trabajo, visión y compromiso para seguir dignificando nuestra labor y fortaleciendo la Asociación.

Documento elaborado con base en la información proporcionada en el "Formato de Solicitud para Aspirante a Integrante de la Mesa Directiva de la Asociación Nacional de Directores de Funerarias A.C."